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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１雇用 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 雇用対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中学生、高校生の進路としての地元企

業への雇用対策を進める事は、地元に

定着する人財を確保することそのもの

である。特に人口減少が著しい当市に

おいて重要な課題ではないか。教育機

関と連携しキャリア教育を支援する取

り組みが必須と考えるが、現状につい

て伺う。 

・雇用対策は一般的にハローワークに委

ねるところであるが、ハローワークは

厚労省が設置する機関であり、自治体

の抱える実情に合致した対策を求める

ことは難しい。 

そこで他自治体では、雇用協議会等を

設置し、自治体が主体的に、あるいは

ハローワークの業務を補完する形で雇

用対策に乗り出している。 

当市の活性化にも結び付く計画性を伴

った、市独自の雇用対策を講ずるべき

と考えるが、考えを伺う。 
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２文化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３市民生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４人権 

 

 

⑴ 当市における芸術

文化活動の推進と

実施状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 千葉県と連携し

た、旅券発行事務

の取り扱い窓口の

設置について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 北朝鮮人権侵害

問題啓発週間に

おける啓発につい

て 

 

・すべての国民は、生涯にわたって教育

を受ける権利を有しており、行政がそ

の環境を整えることは当然の義務であ

る。また、市民が日ごろから芸術文化

に親しむ機会を設ける事は、日常生活

の満足度を高める事に繋がる。 

当市においての芸術文化の推進につい

て、他自治体と比較して実施状況はど

うであるか。施設の整備は十分である

か。 

ソフトとハードの両面から、文化に触

れる機会を行政として積極的に行うべ

きと考えるが、市の方針を伺う。 

 

・パスポートの発行業務はもともと県管

轄であるが、近年では市町村に窓口を

設置する例が増えている。茨城県では

全市町村が、埼玉県では全市が取扱業

務を担っている。 

千葉県でも市役所にて取扱業務を受け

ている例が増えているようであるが、

成田空港に近い当市においても、利便

性向上のため窓口を設置すべきと考え

るが、現状と考えを伺う。 

 

・毎年１２月１０日から１６日までは、

「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」であ

る。この期間、日本国政府及び地方公

共団体は、「週間の趣旨にふさわしい

事業が実施されるよう努めるものとす



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る」と定められており、この週間の趣

旨に適う、様々な事業を実施している。 

当市としても何某かの形で事業に取り

組み、啓発と問題解決に協力すべきと

考えるが、市のこれまでの実績と今後

の方針を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  新政会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

２教育 

 

 

 

 

３子育て 

 

 

 

４商工・税制 

⑴ 防災対策について 

 

 

 

 

⑴ 学校教育の充実

について 

 

 

 

⑴ 幼児教育と保育

について 

 

 

⑴ 消費増税について 

 

・災害に強い街づくりへの取り組みにつ

いて伺う。 

・ハザードマップの活用やより実践的な

避難行動の普及取り組みについて伺う。 

 

・学校給食費の公会計化について取り組

み状況またその効果を伺う。 

・学校プール水泳指導の民間委託につい

て考えを伺う。 

 

・幼児教育と保育の無償化の開始に伴う

周知や対応について伺う。 

 

 

・消費増税に伴う市内事業者への周知や

対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

２防災 

 

 

 

３産業振興 

 

 

 

４福祉 

 

５企画 

⑴ 循環バスについて 

 

 

⑴ 匝瑳市横芝光町

消防組合庁舎に

ついて 

 

⑴ 観光振興について 

⑵ 匝瑳市の宿泊施

設について 

 

⑴ 介護について 

 

⑴ 匝瑳市の外国人

について 

・市内循環バスの今後の運営について伺

う。 

 

・老朽化施設の建て替えについて伺う。 

 

 

 

・観光への取り組みについて伺う。 

・宿泊施設の確保について伺う。 

 

 

・介護予防対策について伺う。 

 

・外国人の状況について伺う。 

・外国人への対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２高齢者 

 

 

 

３財政 

 

 

 

 

⑴ 教育現場における

ＡＥＤの活用につ

いて 

 

 

⑵ いじめの早期解

決について 

 

 

 

 

⑴ 介護支援に係る

地域ボランティア

活動について 

 

⑴ 自主財源確保対

策について 

・学校での心肺蘇生教育の普及推進及び

突然死ゼロを目指した危機管理体制の

整備について伺う。 

・教育施設におけるＡＥＤの設置場所に

ついて伺う。 

・いじめの実態把握について伺う。 

・ＳＮＳを活用したいじめ相談の評価に

ついて伺う。 

・ＳＮＳを活用し、いじめ問題の解決に

ついて伺う。 

 

・ボランティアポイント制度について伺

う。 

 

 

・広告事業の推進による財源の確保につ

いて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１公共交通 

 

 

 

２介護保険 

 

 

３企画 

 

 

 

 

 

 

４環境生活 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市の公共交通方針

と施策について 

 

 

⑴ 介護保険について 

 

 

⑴ 転入移住者支援に

ついて 

 

⑵ 市の国際交流支援

について 

 

 

⑴ 広域化ごみ処理事

業について 

 

 

 

 

 

・「市民のための公共交通」について、

市の方針は何か。 

・これからの市の公共交通施策を伺う。 

 

・市民の負担軽減とサービスの充実に向

けて、市の方針、取り組みを伺う。 

 

・住まいの確保と家賃助成について市の

考えは。 

・就農定着支援施策についての方針は。 

・市の理念・方針・施策について伺う。 

・外国人就業者に対する支援と施策につ

いてどう考えているか。 

 

・ごみの分別方法・処理方法・市民負担

について、協議の進捗状況はどうか。 

・匝瑳市の中継施設の整備と運営につい

て、市の方針を伺う。 

・松山の最終処分場のこれからについて

伺う。 
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５住まい 

 

 

 

６教育 

⑴ 市民の生活環境改

善支援施策につい

て 

 

⑴ 学童保育について 

・エアコン設置支援事業を計画・実施し

てはどうか。 

 

 

・高学年児の利用の状況を伺う。 

・指導員の体制及び雇用状況について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  日本共産党 大 木 傳 一 郎 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務 

 

 

 

２教育 

 

 

 

 

３産業衛生 

 

 

 

 

４企画 

⑴ 政治姿勢について

問う 

 

 

⑴ 学校給食完全無

償化実施時期の

決断について 

 

 

⑴ 家畜保健衛生所

について 

 

 

 

⑴ 匝瑳市活性化に

ついて 

・憲法・児童憲章・子供権利条約の定着 

・参院選結果について 

・非核平和行政 

 

・議会決議、市長答弁と拒否理由（財源）と

の矛盾 

・渋川市視察から得た実現の要因 

・「早期実施のため検討」の内容は 

 

・設置計画の内容について 

・市民など関係者への説明について 

・市民の反応 

・市としての方針について 

 

・匝瑳市の観光資源の発掘 

・匝瑳市産のイメージアップ 

・取り組む事業主体について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年９月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療問題 

 

 

 

２財政問題 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４環境生活問題 

 

 

５教育問題 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

⑴ 本市企画事業につ

いて 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

⑵ 匝瑳市ほか二町環

境衛生組合ごみ処

理施設について 

 

⑴ 循環バスについて 

 

 

⑴ 学校給食について 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・病院の経営形態について伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・本市における地方創生ＳＤＧｓについ 

て伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の総事業予算の内容、

事業に係る本市の財政負担と負担割合

について伺う。 

・リサイクル処理事業について伺う。 

・中継処理施設について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

 

 

・市内循環バスの今後の運営方針と、高

齢者の運転と交通手段について伺う。 

 

・現在の運営状況と今後の運営について
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６産業振興問題 

 

 

⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

伺う。 

 

・家畜保健衛生所の移転について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


